

## Danielle et Yvette remportent le championnat régional Paires en Série 4



Matha le 3 mars 2024, Yvette JARRY (1) et Danielle GENEIX (2) viennent de recevoir le titre de championnes en paires des S4 obtenu la veille.

Après l'Assemblée Générale du Comité à Matha (Charente-Maritime) du samedi matin, on disputait l'après-midi sous une pluie continuelle le championnat régional en paires : deux parties en 2 minutes de réflexion (1 mn 30s + 30s).

Septièmes de la partie 1 et 3èmes de la seconde, Danielle et Yvette ont terminé 5ème au classement général derrière une paire S3 (BASUIAU & GAUTHIER, Royan), deux paires S2 (GOURDEAU - AUBIN, La Rochelle + DOL - LAUBRETON, Périgny-La Rochelle) et la paire S1 composée des époux BERRY (Claudine et Franck, Hiersac).

Elles laissent la paire S4 suivante à plus de 60 points et peuvent se targuer d'un « Nous sommes assez fières de nous » adressé à leur président dans la soirée par texto.

Oui mesdames, vous pouvez et le président est également content de vous.

Sur sa lancée, le lendemain, au championnat individuel, Yvette s'est accrochée jusqu'au bout pour obtenir l'un des trois tickets pour la finale des S4 à Vichy. Auteure d'une partie 2 à moins 14 (terminant 3ème sur 88 joueurs présents), elle a été dominée en S4 par la présidente de Souché Catherine GRUGET mais Yvette est parvenue à obtenir le sésame qu'elle attendait pour la finale dans l'Allier.